

KABAR TERBARU

Korem 142/Tatag Gelar Upacara Peringatan Hari Juang TNI AD Ke-79 Tahun 2024

M Ali Akbar - SULBAR.KABARTERBARU.CO.ID

Dec 15, 2024 - 15:50



Mamuju – Korem 142/Tatag menyelenggarakan upacara peringatan Hari Juang TNI AD ke-79 Tahun 2024 bertempat di Aula Andi Depu Makorem 142/Tatag, Jalan Abdul Malik Pattana Endeng, Rangas, Kabupaten Mamuju, Provinsi Sulawesi Barat. Semula, upacara direncanakan berlangsung di Lapangan Upacara Tammajarra Makorem 142/Tatag, namun karena kondisi cuaca hujan, kegiatan dipindahkan ke dalam aula. Minggu, (15/12/2024)

Image not found or type unknown



Hari Juang TNI AD merupakan momentum bersejarah yang menjadi tonggak perjalanan TNI Angkatan Darat. Peringatan ini dilakukan setiap tahun untuk mengenang perjuangan para pahlawan bersama rakyat Indonesia dalam mempertahankan kedaulatan negara dan kemerdekaan bangsa.

Kasi Perencanaan Korem 142/Tatag Kolonel Arh Uun Samson Sugiharto bertindak sebagai Inspektur Upacara. Dalam kesempatan tersebut, beliau membacakan amanat Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Maruli Simanjuntak. Dalam amanatnya, Kasad menekankan pentingnya semangat perjuangan yang tercermin dalam tema Hari Juang TNI AD tahun ini, yaitu "TNI AD Berjuang Bersama Rakyat."

Tema tersebut mencerminkan jati diri TNI AD sebagai tentara rakyat, tentara pejuang, tentara nasional, dan tentara profesional. Kasad juga menegaskan bahwa kekuatan TNI AD berasal dari sinergi yang kokoh antara TNI dan rakyat.

"Semangat perjuangan bersama rakyat menjadi modal utama TNI AD dalam menjalankan tugas pokoknya, baik dalam menjaga kedaulatan negara maupun membantu menyelesaikan berbagai tantangan bangsa," ujar Kolonel Arh Uun Samson Sugihartono saat menyampaikan amanat Kasad.

Upacara berlangsung dengan khidmat dan diikuti oleh para perwira, bintara, tamtama, dan PNS di lingkungan Korem 142/Tatag dan personel Kodim 1418/Mamuju. Melalui peringatan ini, diharapkan semangat perjuangan yang diwariskan oleh para pahlawan dapat terus menjadi inspirasi bagi seluruh prajurit TNI AD dalam menjalankan tugas demi bangsa dan negara.